

Apreciado Socio;

Por el presente comunicado y siguiendo con el guion de la pasada asamblea de socios de 14 de diciembre de 2019, se abre un plazo para la presentación de candidaturas a Presidente de esta asociación. Las candidaturas, podrá contener los miembros que compone la posible junta directiva, informando que es necesario que ésta se conforme con cinco socios, como mínimo. La presentación de candidaturas se puede realizar en el domicilio social, situado en calle Barrax número 34 (casa de Crescencio), mediante escrito razonado. Hasta el día 31 de enero de 2020, incluido.

Finalizado el plazo de presentación de candidaturas, se informará por el mismo cauce, la fecha de convocatoria de asamblea general extraordinaria de socios, para la elección del Presidente de nuestra asociación.

El Presidente.
Juan José García Jiménez